

Exposition des finissants en design d'intérieur du Cégep du Vieux Montréal

Le Cégep du Vieux Montréal est fier d'annoncer l'exposition annuelle des finissants en design d'intérieur, une vitrine exceptionnelle des projets réalisés par les étudiants du programme de design d'intérieur, qui se tiendra prochainement au Bain Mathieu. Cet événement met en lumière la créativité et l'innovation des futurs professionnels du domaine, qui présenteront leurs projets de synthèse réalisés au terme de trois années d'études intensives.

À travers cette exposition, le public aura l'opportunité de découvrir une variété de projets novateurs et inspirants, illustrant les compétences acquises par les étudiants dans des domaines aussi divers que l'aménagement d'espace, la conception de mobilier, la scénographie et l'ergonomie. Chaque projet est le fruit d'un travail méticuleux, alliant recherche, expérimentation et savoir-faire technique, qui témoigne de l'approfondissement des connaissances des finissants et de leur capacité à répondre aux défis du métier.

L'événement, un tremplin vers le milieu professionnel.

Cette exposition marque également un tournant important dans la carrière de ces jeunes designers, qui se préparent à faire leur entrée sur le marché du travail. En offrant un aperçu de leurs réalisations à un public composé de professionnels, d'enseignants, d'anciens élèves et d'amateurs de design, l'événement constitue un tremplin essentiel pour ces finissants qui sont sur le point de rejoindre le milieu professionnel du design d'intérieur.

Détails de l'exposition :

- **Dates :** 10 Juin 2025
- **Lieu :** Bain Mathieu, 2915 Rue Ontario E, Montréal, QC, Canada
- **Heures :** 17h00 à 21h00
- **Entrée :** Gratuite / Sur inscription au lien suivant :
<https://thepointofsale.com/tickets/metamorphe>

Nous invitons chaleureusement les membres des médias, les professionnels du design, ainsi que le grand public à venir découvrir le talent et la vision des futurs designers d'intérieur qui façonnent l'avenir du domaine. Cette exposition est une occasion unique de célébrer la passion, l'innovation et la créativité qui définissent la nouvelle génération de designers.

Pour plus d'informations :

Renée Esquivel
Responsable des communications de l'exposition
Cégep du Vieux Montréal
Email : cvmdesigndinterieur@gmail.com
Téléphone : (514)-293-2195

Crédit de l'affiche de l'événement : Félix Rivest, Renée Esquivel, Axelle Michel

Merci de l'attention que vous porterez à cet événement. Nous espérons que cette exposition suscitera l'intérêt de vos lecteurs et contribuera à faire découvrir le talent des futurs designers d'intérieur du Cégep du Vieux Montréal.